

Nombre de alumnos: Rafael García Esteban

Nombre del profesor: Likza Hally Roblero

Nombre del trabajo: Ensayo unidad 1 y 2

Materia: Trabajo Social en el adulto mayor.

Grado: 8vo cuatrimestre.

Grupo: “B “

Introducción.

En el presente ensayo abarcaremos información sobre la unidad 1 y 2 donde conoceremos información sobre el desarrollo, así como también veremos los tipos de desarrollo conductual en la etapa de madurez, desde los conceptos sobre el desarrollo y la madurez, así como todos los cambios conductuales en la vida cotidiana de la persona que influye en el proceso cognitivo, al igual que conoceremos los cambios de personalidad en la edad adulta, donde incluye el cambio de vida que por medio de este pasan los demás procesos de la adultez, lo que habla según Lewin en los modelos de las secuencias del desarrollo de la vida adulta, en los cuales podremos ver como va evolucionando todo los cambios en cada etapa.

UNIDAD 1 Y 2.

El desarrollo abarca muchas etapas en las cuales incluye cambios en el distinto contexto, es un proceso que sufre todo ser vivo, ya que con el paso del tiempo desde su fecundación, hasta un determinado tiempo hay una evolución en todos los ámbitos que incluye la vida del ser vivo, así como biológico, físico e intelectual.

Existen tipos de desarrollo, como son el biológico, desarrollo físico, el cognitivo. En el desarrollo biológico es lo más notable en todo ser vivo, ya que todos sufren cambios en su anatomía, como fisiología, desde el día uno de su fecundación, hasta la última etapa de su vida conocida como vejes. En el caso de los seres humanos el desarrollo biológico abarca desde la fecundación hasta el periodo de la senescencia, es decir, hasta el envejecimiento. El desarrollo biológico de los seres humanos comprende muchas etapas, como es la prenatal, la cual se refiere a los 9 meses que lleva todo el proceso que el bebé pasa desde la fecundación, hasta que ya haya sido formado totalmente para su nacimiento; otra etapa es la niñez, donde el ser humano, donde el ser humano empieza a interactuar con la sociedad y es donde desarrolla el aprendizaje social, lo necesario para comenzar a estructurar sus redes de amistad, así como también en esta etapa influye mucho el trato y atención de los padres para hacer de estos niños independientes, o independientes; luego pasamos a la etapa de la adolescencia en la cual surge cambios muy notorios, tanto como físicos y emocionales, ya que es la etapa donde el desarrollo de hormonas influye mucho en el carácter y las decisiones del adolescente, ya que empiezan a crear su personalidad dependiendo a las circunstancias donde se desarrolle, así como el estilo de vida que lleve. Luego entramos a la etapa de la adultez, esta es cuando el ser humano empieza a ser consciente y responsable de sus actos; en este proceso llega la independización, la formación de una familia; es la etapa de realización plena de lo deseado y posteriormente llegamos a etapa de la vejes o también conocida como ancianidad, este proceso es donde el ser humano entra en una decadencia, en todos los aspectos, tanto físico, como cognitivos, empiezan los problemas en el correcto funcionamiento del organismo, la inestabilidad emocional, etc.

La madurez se puede ver de distintos puntos de vista, así como también dependerá del contexto social que vivamos.

Kreftor afirma: "Cada cultura, constituida históricamente, ha formulado y sugerido algún ideal de madurez. Cada sociedad, a su vez, ha planteado un determinado proceso de maduración, que podría considerarse de alguna manera una teorización de la evolución del individuo. "

Comprendo que la madurez se va manifestación de distinta manera en cada ser humano, por eso en la anterior información veíamos que decía que se han creado ideologías de lo que es la madurez, esta va dependiendo del lugar donde se vaya desarrollando la persona, cuando hablo de lugar, me refiero al contexto donde vive, pero sobre todo el estilo de vida que lleva, ya que muchas veces la madurez se alcanza a temprana edad porque se empiezan a tener responsabilidades, por ello es necesario saber tomar buenas decisiones y esto hace que se cree una madurez ante esas circunstancias, esto sucede con las personas que les toca una familia disfuncional, o bien huérfanos de papá o mamá. Entonces la madurez lo podemos notar en una persona por su manera de actuar frente a determinadas situaciones, de esa forma podemos ver quien es maduro, y en esto nos llevamos muchas sorpresas, ya que vamos a encontrarnos que la madurez no lo da los años, si no las experiencias y la vida que le toque a cada persona hace ver y pensar de una manera distinta, cada situación. En esto comprendemos que la madurez nos ayuda a sobre salir en determinadas situaciones de nuestra vida; la madurez es una ventaja porque en la vida profesional se toma como “la madurez como competencia” esto es saber actuar con madurez y profesionalismo, ya que se presentaran ocasiones en el trabajo donde tenemos que dejar atrás lo personal y el gusto propio, si no que tendremos que tomar decisiones maduras.

Los cambios conductuales son notables en muchos aspectos ya que va dependiendo de todos los procesos que se viven en las etapas de la vida los que le hace cambiar la ideología y con esto la conducta en su manera de vivir, de relacionarse y desarrollo en la sociedad y junto a esto llegan los cambios cognoscitivos, puesto que al cambiar las conductas viene una nueva ideología, una nueva forma de pensar y de actuar frente a las circunstancias y eso cambia rotundamente la forma de aprender.

Ahora bien, es importante conocer y saber los cambios de personalidad en la edad adulta, esto es debido al cambio de vida que sufren por el envejecimiento, todos conocemos historias de personas cercanas donde vemos cómo cambia rotundamente la vida cotidiana de la persona, un ejemplo de ello es la jubilación en personas con carreras profesionales, en esto podemos ver como se enferman física y psicológicamente, por la decadencia que sienten en sus personas, porque ellos quisieran seguir ejerciendo su profesión, pues es a lo que están acostumbrados, entonces comienzan a sentirse una carga para sus familiares, se sienten poco útiles y esto afecta de forma negativa a su persona, creando enfermedades por el estrés, la desesperación, etc.; lo mismo pasa con los adultos mayores que no tienen profesión, pero se dedicaron toda su vida al negocio o fuera de sus casas trabajando y cuando

se les termina las fuerzas por el envejecimiento les cuesta asimilar que tendrán que dejar lo que les apasiona o simplemente lo que les distraía para no enfocarse tanto en sus problemas preocupaciones o dolores. Entonces estos cambios radicales en la vida de la persona influyen más en la decadencia de su estado de salud, emocional, etc.

Conclusión.

Analizando toda la información vista en las dos unidades, puedo concluir de manera general que es tan importante conocer, analizar y comprender lo que el ser humano vive y pasa a través de las distintas etapas y de sus años de vida, porque así sabremos cómo actuar e intervenir para poder buscar alternativas de solución para actuar a tiempo y mejorar el trato hacia las personas mayores de edad, así como cuando la persona llega a la edad adulta y hay un cambio rotundo de vida, a causa de lo vivido y esto conlleva a influir de manera, física, social, psicológica y cognitiva en el humano, y es muy notorio en la etapa de la vejez, que es donde podemos darnos cuenta de todos los cambios decadentes en general, desde lo anatómico y fisiológico.

Bibliografía:

Antología de trabajo social en el adulto, unidad 1 y 2.